

GW Commencement 2025 Student Speaker

Natalia Anzaldúa

¡Buenos días! Mi nombre es Natalia Anzaldúa Ayala y es un honor hablar con ustedes. Oh... espera. Olvidé cambiar de chip. Bueno... ¡Hola Clase del 2025! Es un honor hablar con ustedes y con sus seres queridos en este hermoso día. Mi nombre es Natalia Anzaldúa Ayala, y si hay una palabra que me ha seguido a lo largo de mi vida, sería "traviesa."

Pasé mucho tiempo en la oficina del director, principalmente porque me encantaba preguntar "¿Por qué?" ¿Por qué tiene que hacerse las cosas de una manera y no de la otra? Pero, en el transcurso del tiempo. Y por la cordura de mi madre, aprendí a "bajarle un poco." Sin embargo, ese sentimiento de que algo no estaba bien nunca se fue. Al escribir este discurso, me sentí presionada a sonar académica y excesivamente profesional. Pero no pasó mucho tiempo antes de que la pequeña traviesa dentro de mí preguntó: "¿Pero por qué?" Yo quiero que mi familia, y las de ustedes cuyo primer idioma no sea el inglés, se sientan incluidos.

GW fue el primer lugar donde mis tendencias traviesas fueron vistas como esfuerzos de defensa. Así que, este discurso está en un lenguaje cotidiano y familiar para incluirnos a todos. Durante mi entrevista con el programa de Terapia Ocupacional de GW me preguntaron: "¿Qué has visto en tu experiencia clínica con lo que no estuviste de acuerdo?" ¡Por primera vez en mi vida! Alguien quería escucharme preguntar "¿por qué?" Por primera vez, mi pregunta no fue etiquetada como una travesura. Fue vista como potencial.

En GW, siempre me motivaron a seguir preguntando "¿por qué?" Y a través de mi educación, me dieron las herramientas y el apoyo necesario para desplazarme en sistemas y espacios en los que nadie en mi familia había estado antes. Me enseñaron cómo convertirme en una defensora. Algo de lo que nunca había oído hablar mientras crecía en McAllen, una pequeña ciudad en la frontera de Tejas.

Como estudiante de primera generación en los EE. UU., batallé en averiguar FAFSA y las solicitudes universitarias sola. Sentía que el gobierno y la política no tenían nada que ver conmigo. Pero, estaba equivocada. Yo no tenía nada que ver con eso, pero eso tenía todo que ver conmigo.

Solo en GW, pude expresar mis inquietudes a los responsables de políticas en Capitol Hill. Y ayudé a desarrollar la primera hora de accesibilidad en la Casa Blanca durante su evento de pascua. Al salir de la Casa Blanca, lloré y llamé a mi Abe (Abuela) para decirle que yo nunca podría haberme imaginado estar aquí. Hoy, me encuentro como parte de menos del 5% de terapeutas ocupacionales latinos y menos del 1% de mujeres latinas con un doctorado.

GW me abrió puertas y oportunidades que yo nunca había conocido que alguien lograra eso. ¿Y ahora? Soy una traviesa entrando por la puerta grande. Como dijo el activista de derechos civiles John Lewis: "Involúcrate en un buen problema (travesura). Un problema (travesura) necesario. Y redime el alma de América."

Clase del 2025, les animo a seguir preguntando "¿por qué?" Y cuando tengan espacio en lugares de poder, por favor, sean líderes... y dejen la puerta abierta para que los que vienen detrás de ustedes. Sigamos haciendo las cosas al estilo de GW. Cambiando el mundo, una idea revolucionaria a la vez.

¡Felicidades, Clase de 2025! Gracias.